
Встреча с группой производителей и промышленных активистов -
30 /Jan/ 2022

Сегодня утром (воскресенье) Лидер Исламской революции на встрече с группой производителей и
промышленных активистов назвал предпринимателей и активистов экономической сферы офицерами, а
рабочих, - воинами искренности и чистоты Священной Обороны на экономической войне американцев, и,
указав на откровенные высказывания политиков Америки об их трагическом поражении в этой тяжелой
битве, добавил: «Трудолюбивые чиновники, создавая документ стратегического плана промышленности,
управляя, контролируя и поддерживая производство, должны продолжить курс на сокращение и устранение
ущербов и ускорения темпов производства, занятости и прогресса страны, чтобы в жизни людей проявились
результаты и последствия этого».

Его Светлость Аятолла Хаменеи отметил необходимость того, чтобы государственные чиновники обратили
внимание на замечания, высказанные производителями и ремесленниками на сегодняшней встрече, и,
подчеркнул, что в противодействии психологической войне было бы полезным информирование населения
об успехах экономических активистов с их собственных уст, и сказал: «Разумеется, если бы за эти 10 лет
чиновники больше взаимодействовали с производителями, рисков и ущербов было бы меньше, а достижений,
- больше».

Верховный Лидер революции назвал производство джихадом, и подчеркнул: «Стойкость и сопротивление
производителей перед лицом атаки на экономику и попыток врагов помешать продаже нефти и газа,
перекрыть ресурсы иностранной валюты и планы заблокировать валютные поступления Ирана являются, по
сути, джихадом и одним из величайших поклонений».

Его Светлость Аятолла Хаменеи, подчеркнув, что планы врагов по преодолению производственных баррикад
потерпели неудачу, заявил: «В этой атаке на экономику страны у людей возникли бытовые и экономические
проблемы, но производство при этом не склонило колен и не остановилось, а представитель госдепартамента
Америки несколько дней назад прямо сказал, что политика максимальных прессингов Америки привела ее к
унизительному поражению».

В связи с этим Верховный Лидер революции заявил: «Они планировали в течение нескольких месяцев
вызвать экономический коллапс, который послужит основанием для достижения их зловещих политических
целей. Спустя десять лет, оплот производства и экономики страны все еще стоит на собственных ногах, а
главными партнерами и создателями этой гордости в качестве офицеров являются производители и
активисты экономики, а рабочие - в виде бойцов этого священного джихада».

Далее Его Светлость Аятолла Хаменеи сказал: «Как и было объявлено в прошлом году, экономика страны
нуждалась в скачке производства, чтобы преодолеть проблемы и трудности, и при этом не пострадать от
внутренних и внешних катаклизмов, потому что скачок производства улучшает такие экономические
показатели, как устойчивая занятость, расцвет экспортной сферы, валютные поступления и снижение
инфляции. Все они ведут к экономической независимости, гарантирующей национальное достоинство,
безопасность и чувство уверенности нации».

Напомнив высказывания всех отечественных и зарубежных экспертов о богатом потенциале и широких
возможностях Ирана, Верховный Лидер революции подчеркнул: «Если трудолюбивые и компетентные
менеджеры правильно и эффективно используют эти возможности, ситуация, безусловно, изменится в
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несколько раз».

Его Светлость Аятолла Хаменеи повторил свой постоянный акцент на недопустимости обусловливания
экономики страны и прекращения деятельности по вопросам, не зависящих от нас, и сказал «За те десять лет
были компании и производители, которые не дожидались снятия санкций и результатов переговоров, а,
благодаря своему труду и усилиям, превратились в образцы успешности».

Его Светлость Аятолла Хаменеи, конечно, назвал макроэкономическую статистику 90-х годов действительно
неудовлетворительной, и, указав на воздействие подобных вопросов на жизнь людей, сказал: «Статистика по
уровню роста ВВП, капиталообразования в стране, инфляции, жилья, обеспечения оборудованием и
аналогичных вопросов абсолютно неудовлетворительная, и удар по жизнедеятельности людей, которая нас
постоянно беспокоит, коренится в этих проблемах и реалиях».

Лидер Исламской революции далее подчеркнул: «Главным фактором этих проблем служат не только
санкции, а, скорее, ошибочные решения и халатность, именно они стали причиной существенной части
проблем».

Его Светлость Аятолла Хаменеи указал на значение и важность максимального использования советов
экспертов и специалистов, и добавил: «Все чиновники должны использовать мнения экспертов для полной
реализации ранее изложенных рекомендаций. В их числе можно назвать усилия по направлению,
контролированию и поддержке производства вместо вмешательства правительства, улучшения бизнес среды,
финансовую дисциплину, устранение барьеров на пути развития производства, облегчения процесса
лицензирования деятельности, создания единых окон выдачи лицензий, поощрения политики
стимулирования производственной деятельности, придания инновационного характера производственным
звеньям, борьбу с коррупцией, поддержку местной промышленности, беспощадную и решительную борьбу с
контрабандой».

В качестве примера Его Светлость Аятолла Хаменеи отметил проблему издания многочисленных директив, и
подчеркнул: «С 1397 по 1400 год только по таможенным вопросам было издано 1500 директив. Каким из них
экономические активисты должны следовать и выполнять, и вообще, есть ли возможность все их читать?».

Его Светлость Аятолла Хаменеи затем подчеркнул необходимость повышения качества отечественного
производства и добавил: «Практическая и рекламная поддержка должны привести к повышению качества
продукции, а также к совершенствованию технологий. К сожалению, в некоторых отраслях, особенно, в
автомобилестроении, вопросу качества не придают должного внимания, поэтому люди справедливо
выражают недовольство».

Далее Верховный Лидер революции сказал: «Если, несмотря на атмосферу поддержки отечественного
производства, вместо улучшения качества товаров растут цены, это серьезная проблема, потому что
результат всей государственной и банковской поддержки и предотвращение иностранной конкуренции
практически привел к более высоким ценам».

Его Светлость Аятолла Хаменеи выразил недовольство в отношении некоторых производителей бытовой
техники и сказал: «Несмотря на поддержку этих производителей, говорят, их товары подорожали вдвое, чего
быть не должно».

В качестве другой важной проблемы производственного сектора Его Светлость Аятолла Хаменеи отметил
поддержку отраслей, создающих рабочие места, и подчеркнул: «Наряду с поддержкой основных и головных
отраслей, государственная и банковская поддержка должна оказываться и перерабатывающим отраслям,
создающим рабочие места, примерами которых являются нефтеперерабатывающие заводы нефтяной
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промышленности и перерабатывающая цепочка сталелитейной промышленности».

Уделить особое внимание инновационному характеру крупной промышленности, - это был еще один вопрос,
затронутый Лидером Исламской революции, который далее подчеркнул: «За последние годы были созданы
тысячи малых и средних инновационных компаний, но придание инновационного характера крупным
промышленным предприятиям было проигнорировано, и в этом плане нужно воспользоваться знаниями и
умением талантливой молодежи. Как и везде, молодежь занималась разработкой коронавирусной вакцины и
высокоточных ракет, которые ей доверили, и она действительно блистательно проявила себя в этих
вопросах».

Подчеркнув, что, в целом, он не против использования иностранных компаний, Его Светлость Аятолла
Хаменеи добавил: «Я считаю, что эффективные отечественные инновационные компании могут
удовлетворить потребности страны в таких крупных отраслях, как нефтяная, поэтому не следует думать, что
совершенствование технологий в разных отраслях зависит только от иностранных компаний».

В связи с этим Верховный Лидер революции сказал: «Наша талантливая молодежь в области нано
технологий, стволовых клеток и биотехнологий проделала выдающуюся работу, она показала, на что
способна иранская молодежь».

Вопрос управления кредитом был следующим моментом, на который в своем выступлении указал Верховный
Лидер революции, и подчеркнул: «Разрыв между ростом ликвидности и ростом ВВП является неприемлемым
и астрономически большим, расход кредита производится в такой форме, что эта масса ликвидности не
влияет на производство, в то время, как правительство и центральный банк, напротив, активно и под
серьезным контролем должны поставить кредитование банков в зависимость от направления кредита на
производство».

Его Светлость Аятолла Хаменеи также счел необходимым придать сельскому хозяйству инновационный и
технологичный характер, и добавил: «Выращивание в теплицах имеет большое значение, но с ними
невозможно управлять страной, а, учитывая землю, существующую в стране воду и почву, нужно, придавая
технологичность сельскому хозяйству и находя схему оптимального потребления, предотвращать разрушение
почвы и потери воды, всерьез экономить воду».

Еще раз, подчеркнув необходимость подготовки и принятия документа стратегического плана
промышленности страны, Верховный Лидер революции добавил: «Наличие этого важного документа и закона
предотвратит отклонение промышленных планов страны от смены правительств».

Лидер Исламской революции еще раз выразил благодарность всем причастным к промышленной отрасли
лицам, и призвал чиновников устранить препятствия в этом направлении, и далее добавил:
«Правительственные чиновники действительно прилагают все усилия, их нужно продолжать таким образом,
чтобы через короткое время результаты и последствия этого ощущались в жизни людей».

До выступления Верховного Лидера революции 14 активистов разных производственных сфер представили
свои взгляды и мнения по целому кругу вопросов.

Господа:

- Мухаммед Халадж Гасемабади, активист в сфере цифрового бизнеса;

- Меджид Хабиби, занят в нефтегазовой промышленности;
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- Юсиф Ибрахими, занят в сфере производства и экспорта тепличных культур;

- Амир Аббас Эхтераи, председатель Совета директоров Ассоциации производителей промышленного
оборудования и машиностроительных организаций;

- Ирадж Голабтунчи, генеральный директор Синдиката иранских строительных компаний;

- Мохсен Каргяр Парса Джем, занят в сфере микроэлектроники;

- Иман Атиги, работает в области разведки, добычи и производства концентрата и окатышей из железной
руды и совершенствования цепочки создания стоимости;

- Меджид Рухи Ниасер, активист в сфере медицинского и фармацевтического оборудования и нужных
материалов;

- Хасан Наваи, занят в области производства различных катализаторов и абсорбентов, необходимых для
промышленности;

- Али Тагавифар, работает в сфере животноводства и птицеводства;

- Мортеза Солтани, занят переработкой зерна и производством макаронных изделий;

- Аббас Абхари, работает в сфере бытовой техники и хозяйственных товаров;

- Мехди Юсефифар, занят в текстильной и швейной промышленности;

и госпожа Марьям Таджабади Ибрахими, работающая в сфере биотехнологий, на встрече, которая
транслировалась для рабочих по видеосвязи с четырьмя производственными центрами, высказали свои
мнения и взгляды по следующим темам:

- Значительные достижения за счет локализации большинства катализаторов, необходимых для
промышленности страны в направлении нейтрализации санкций;

- Возможность решения проблем системы распределения товаров, и устранения лишних посредников,
используя расширение цифровой экономики;

- Критика импорта пробиотических продуктов, несмотря на наличие в стране внутреннего производства и
высокий рейтинг Ирана в области биотехнологий;

- Предложение о создании единой команды по экспорту в качестве главного элемента увеличения
производства и поступления валюты;

- Необходимость сосредоточиться на расширении экспорта инженерно-технических услуг;

- Серьезные возможности тепличного выращивания в деле повышения сельскохозяйственного производства
и сокращении потребления воды;

- Необходимость выявления сравнительных преимуществ страны и целевого развития промышленности и
инвестиций на их основе;
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- Критика некачественного выполнения закона о максимальном использовании внутреннего потенциала в
области промышленного оборудования и автомобилестроения;

- Предложение о создании технопарка и нескольких научных городков в области микроэлектроники;

- Регулирование импорта, нацеленное на усовершенствование цепочки создания стоимости отечественной
производственной продукции;

- Необходимость продвижения лучших наименований и брендов отечественного производства, особенно, на
мировые рынки;

- Необходимость решения проблемы обеспечения производств материалами для укрепления
промышленности крупного животноводства и птицеводства.
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